

保育園だより 2022(R.4)年3月号

先日は、臨時休園（感染拡大防止対策）のご理解・ご協力誠にありがとうございました。全国的に新型コロナウイルス感染症の第6波が猛威を振るい、まだまだ予断が許されない状況が続いています。厳しい情勢で様々な制限がある世の中ではありますが、子どもたちは毎日成長し、笑顔を見せてくれています。その笑顔に応えられるよう、お子さんの体調変化に十分注意しながら、保育園生活を過ごせるようにしていきたいと思っています。引き続き、当園に通われているお子様、保護者の皆様の風評被害の防止に努めながら、日々の衛生管理・体調管理等の感染予防を徹底してまいります。皆様方におかれましても、特段のご配慮とご協力のほどよろしくお願いいたします。

園長 相澤 芳詠

3月の予定

- 1日(火) 卒園お茶会(中止となりました)
- 3日(木) ひな祭り・お誕生会(クラス毎)
- 12日(土) 第17回卒園式(ともだち組対象)
- 14日(月) 防災訓練(地震)
- 17日(木) ★日食先生とうたリズム
- 24日(木) ★リクエストうたリズム
- 25日(金) お別れ会

ご卒園 おめでとうございます

春の訪れとともに、ともだち組さんの巣立ちの時がまいりました。卒園式は、16名のお子さんの成長と卒園を卒園児のお家の方々と共に、職員皆で心からお祝いをしたいと思いをします。

第17回卒園式

日時 3月12日(土)9時～
場所 保育園遊戯室

卒園式

お知らせ

○朝の受け入れについて

【未満児】

- ・朝7時～8時までに登園された方は、ひろば組にて受け入れを行っています。
- ・8時以降は各クラスでの受け入れをしています。

【以上児】

- ・朝7時～8時30分までに登園された方はひろば組にて受け入れを行っています。
- ・8時30分以降は各クラス、お天気の良い日は園庭での受け入れをしています。

※送迎時の園内の滞在時間は、短時間をお願いいたします。なお、給食室・職員室への入室は控えてください。

○マスクの着用について

3歳以上児においては、登園時から不織布マスクの着用のご協力をお願いいたします。マスクの着用が難しいお子さんは職員にお知らせください。

○絵本コーナーでの閲覧はしばらくお休みさせていただきます。

★クラスの様子★

ふうせん組

壁びったんこの掛け声で、パネルヒーターの前に座り、大好きな絵本の読み聞かせを見て楽しんだり、朝のおやつの時、木の椅子にも挑戦して、朝はおはようの歌に合わせてながら、手拍子や歌を歌ったり、初めは、慣れずにいた木の椅子も今は上手に座っておやつを食べているふうせん組さん。保育者の語り掛けに反応して、衣類を出したり、友だちのタオルを片付けしたり、もうすっかり気持ちは、大きなお兄さんお姉さんのようです。沢山の事に興味を持って友だちと一緒に楽しい毎日を過ごしていきたいと思えます。

つみき組

進級に向けて朝や帰り、給食の時にはピアノの伴奏に合わせてご挨拶をしています。帰りのご挨拶では友だち同士で呼び合って線の上に並び、伴奏が始まると音楽に合わせて身体を揺らしています。元気なつみき組さん！と呼ばれると大きな声で返事して友だちや保育士と一緒に元気に歌ったりご挨拶をしています。

くれよん組

ぼけっと組の部屋で遊んだり給食を食べる事を喜び「ぼけっと組さんになるからね」と進級する事に期待を持って過ごす姿が見られました。今月も箸セットを使って給食を食べたり、カバンに自分で荷物を入れて準備したり進級に向けて取り組んでいきます。残り一ヶ月、友だちと沢山遊び、体調に気を付けながら元気に過ごしていきたいと思えます。

ぼけっと組

進級に向けてすきっぷ組の部屋で過ごした際にいつもと違う玩具に喜び友だちと一緒に楽しむ姿がありました。新しい取り組みとして自分でおしぼりを絞ったりお昼寝の布団を畳んだりしています。お兄さんお姉さんたちから刺激を受けて、倒立や側転に果敢に挑戦する姿も見られています。一人ひとり憧れや期待を持ちながら日々取り組んでいるところです。

すきっぷ組

進級に向けて、ともだち組の保育室で新たな玩具で遊んだり給食の時間を過ごしました。普段、合同保育で遊ぶ機会の少ない玩具で遊び「次にもだち組のお部屋であそぶのは4月になったら？」とお友だちと進級を楽しみにする姿が見られました。また、ともだち組からマンカラを借りて給食後や夕方などの自由遊びの際に友だちと勝負することを楽しんでいます。

ともだち組

先月から卒園式の準備や卒園製作、午睡の無い日、給食当番と卒園に向けた様々な活動が始まり、ソワソワしていたともだち組。午睡の無い日には、疲れや情緒が崩れる姿も見られましたが、他のクラスが寝ている時間に起きている特別感に「今日はお昼寝なしだね、やったー」と喜んでいました。保育園生活最後の一ヶ月となりましたが、最後までクラス全員で沢山遊んで楽しくすごし笑顔で卒園出来るようにしていきたいと思えます。